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Como é do conhecimento do senhor, os psicólogos vêm se organizando em torno da 
reivindicação da supressão de disparidades entre as categorias profissionais.  

Nossa luta passa pelo pleito da redução de nossa jornada de trabalho, jornada essa, que durante 
muitos anos ocasionou grande desgaste dos profissionais, além de acirrar conflitos entre os 
servidores de diferentes áreas que compunham as equipes, nas quais exerciam funções 
equivalentes, sob condições visivelmente desiguais. Corrigida tal injustiça, com a mudança da 
carga horária para 30 horas, nossa busca por isonomia entre as categorias segue adiante, com o 
pleito da equiparação salarial. Quanto a essa questão, evidencia-se que, ao longo dos anos, 
algumas categorias profissionais obtiveram mudança de nível, e que tal concessão repercutiu 
em grande desigualdade de salários. 

Também ao longo dos anos, diante dos questionamentos dos profissionais pertencentes às 
categorias que se viram prejudicadas sem o aumento salarial, foi solicitado por parte do senhor, 
que houvesse compreensão, visto que o gasto com os servidores não poderia ultrapassar o limite 
estipulado pela lei de Responsabilidade Fiscal. Ainda, o senhor afirmou que tal injustiça seria sim 
reparada, e que sua gestão não privilegiaria certas categorias em detrimento de outras. 
Entretanto, após tal enunciação, tivemos ciência da mudança de nível salarial dos enfermeiros, 
bem como de novos aumentos para determinadas carreiras profissionais. 

Tomando por base a recente declaração do senhor à imprensa, de que esse ano as contas do 
município se encontram em situação favorável, estamos certos de que esse é o momento 
adequado para que a injustiça salarial reportada seja reparada. Assim, solicitamos que o senhor 
atenda a esse pleito, como já se propôs a fazê-lo anteriormente.  

Acreditamos na legitimidade de nossa reivindicação, pois além da necessidade da mencionada 
isonomia salarial entre os profissionais, também é notável a desvalorização de nossos salários 
em relação aos vencimentos dos servidores que ocupam esse mesmo cargo em outros 
municípios.  

Além disso, os psicólogos da prefeitura de Santos fazem parte de uma categoria comprometida 
com a qualidade do serviço público, atuando na efetivação de políticas públicas voltadas 
especialmente às áreas da assistência social e da saúde, sendo essa mesma atuação 
imprescindível à garantia dos direitos e da qualidade de vida dos nossos usuários, de quem 
recebemos apoio pelo fato de entenderem que melhores condições de trabalho aos servidores 
constituem ganho à toda a população.  

Contando com as providências cabíveis, nós psicólogos agradecemos desde já. 

 



 


